

Interview Hte GIRONDE DU 24 MARS 2020

Je remercie les Ruscadiens et Ruscadiennes, qui ont bravé « la petite bête virale », pour confirmer leur soutien à notre équipe et renvoyer mes deux concurrents à leurs illusions idéologiques ou manichéennes. Loin de moi l'idée d'amalgamer les électeurs aux têtes de listes, toutes et tous sont respectables et nous nous devons de redonner espoir et envie de mieux vivre à tous les citoyens, face au sentiment d'abandon de nos territoires. Néanmoins, ceux et celles dont les idées surfent sur la peur de l'autre, l'insécurité, ou trichent avec la légalité ne sont pas légitimes pour représenter la population au nom de la « Res ' publica ».

Par ailleurs, je ne vous cache pas ma satisfaction d'être élu au 1^{er} tour à l'instar de tous mes collègues de la communauté de Commune et plus particulièrement bravo à Alain RENARD, qui a amélioré lui aussi son score de 5 points qui a sonné le glas de cet 'attelage disparate' et signe l'échec patent de la politisation inadéquate de nos territoires. Mme DIAZ est élue mais isolée, c'est un non évènement !

Malgré l'abstention importante pour ce type d'élection, mais inférieure je le rappelle à celui des législatives, , je suis satisfait des résultats . De même que dans la plupart des communes avoisinantes, je constate que les électeurs ont confirmé avec un bonus les gestionnaires et leurs programmes, plutôt que des apprentis en politique de la ville. Pour rappel en 2014, après un mandat de reconstruction et de préparation de travaux structurants nécessaires à l'évolution de notre cité, les électeurs n'avaient voté la confiance que timidement, à 50,7 %. Nous avons honoré toutes nos promesses et au-delà même des prévisions.

Avec plus de 56%, nous avons gagné le pari de conforter et d'améliorer l'image de notre chère Ruscade, pour qu'elle compte davantage dans l'intercommunalité ou les projets d'avenir se construisent en commun.

Il nous reste après le travail accompli pour le centre Bourg, à se préoccuper des hameaux, améliorer la sécurité, affirmer le développement économique au Nord de la commune, travailler sur les circuits courts et la réinstallation de espaces abandonnés en cohésion avec une planification intercommunale et nationale.

Je me plais à penser qu'après la crise que nous vivons, l'Etat rebondira et prendra des décisions de ré-internalisations d'entreprises, facilitera les installations et la production de proximité pour mieux vivre « Au pays », vieux slogan mais tellement d'actualité avec les déficiences actuelles de la globalisation et du chacun pour soi.

Le Maire - Jean Paul LABEYRIE

